
租税教室を実施しました 
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 １年生を対象に名古屋税理士会岐阜北支部の江崎一恵先生をお招きして、租税教室を実

施しました。なぜ税金を納めなければならないか、どんなところに税金が使われているか、

講義をいただきました。皆興味深く講義を受けることができました。感染症対策として１ク

ラスずつ実施しており、３０日にも実施予定です。 

 

生徒の感想より 

・自分の身近なところに税金が使われているかがわかりました。税金のしくみについてもっ

と知りたいと思いました。 

・税金によって生活が豊かになっていることが分かりました。 

・税金は大切で必要なものだと思いました。当たり前のように生きていることに感謝の気持

ちをもって生活し、これからも国民の一人として社会に貢献したいです。 

 

 


